

Safenwil, le 18 juin 2024

Pure suissitude à Zurich – La Fête fédérale des costumes 2024

Dans quelques jours, du 28 au 30 juin 2024, les portes de la Fête fédérale des costumes 2024 s'ouvriront, plongeant Zurich dans un état d'exception. Cette manifestation riche en traditions se déroulera pour la troisième fois depuis sa création dans la ville cosmopolite et culturelle située au bord du lac. Quelque 100 000 personnes sont attendues sur cinq places autour de la Limmat où elles pourront découvrir costumes traditionnels, danse, musique et gastronomie suisses. SUZUKI sera au cœur de l'événement et accompagnera les festivités pendant trois jours directement sur la Bürkliplatz.

Les 26 associations cantonales de la Fédération nationale des costumes suisse se rencontrent tous les 12 ans à l'occasion de la Fête fédérale des costumes. Le grand cortège et l'échange culturel de costumes traditionnels, de danses, de musique et de métiers artisanaux sont au centre de la manifestation. L'objectif consiste à faire découvrir les identités traditionnelles de la Suisse à un large public et à les rapprocher de ce dernier. Le Groupe Emil Frey est fier partenaire principal de la Fête fédérale des costumes 2024 de cette année et est représenté par ses deux importateurs Subaru et SUZUKI avec des stands en plein milieu de l'événement.

SUZUKI sera présente avec un stand de 150 m² directement sur la Bürkliplatz avec ses trois divisions. Outre notre dernier membre de la famille SUZUKI, la SWIFT, de nombreux autres produits phares comme la GSX-8R, la V-STROM 800 et quelques moteurs hors-bord y seront exposés. La célèbre soliste de cor des Alpes et ambassadrice de la marque SUZUKI, Lisa Stoll, créera une ambiance magique directement au stand SUZUKI avec les sons envoûtants de cor des Alpes et montrera son extraordinaire talent musical. Les charmants ambassadeurs de marque de la Fondation Barry, les saint-bernards, ne manqueront pas non plus de conquérir le cœur des visiteurs. Outre le concours dans le cadre duquel des billets pour la FFLS 2025 sont en jeu, le photomaton SUZUKI permettra de prendre de superbes photos souvenirs dans un décor à couper le souffle.

Programme

La Fête fédérale des costumes 2024 à Zurich se déroulera sur trois jours complets. Du 28 au 30 juin, un programme captivant aura lieu sur diverses places autour de la Limmat. Expositions de costumes, danses folkloriques, chants ouverts, musique folklorique ou gala des chorales. Lors de la Fête fédérale des costumes 2024, chacun y trouvera son bonheur. Le cortège traditionnel, qui débutera le dimanche à 14h00 et sera même retransmis en direct à la télévision, constituera le couronnement de la Fête. Vous trouverez le programme complet en détail sur trachtenfestzuerich.ch/fest/festprogramm.

Écrivez une page d'histoire avec nous et venez admirer de près les plus beaux costumes traditionnels. Nous comptons avec impatience les jours jusqu'au 28 juin 2024 et vous souhaitons la bienvenue à Zurich, sur la Bürkliplatz!

Vous trouverez les dernières nouvelles et photos de SUZUKI sur www.suzuki-media.ch

SUZUKI Schweiz AG

Vos interlocuteurs:

Florian Christen
Coordinateur RP & Marketing
062 / 788 87 62
florian.christen@suzuki.ch

Sandra Fichte
Responsable Marketing,
Communication & RP
062 788 87 65
sandra.fichte@suzuki.ch

